

Südwind`s Con Tico - Sloothaaks vielleicht letztes großes Pferd...

Geschrieben von: DL

Montag, 05. September 2011 um 13:40



Franke Sloothaak auf Südwind`s Con Tico - für beide möglicherweise eine gemeinsame große Zukunft

Borgholzhausen. Franke Sloothaak (Borgholzhausen), dreimal Weltmeister, zweimal Olympiasieger, glaubt, nochmals ein hoch veranlagtes Pferd für den großen Sport gefunden zu haben: Südwind`s Con Tico...

Der Weg ist das Ziel! Sagte bereits Konfuzius. Nach diesem Motto wird der in Baden-Württemberg gekörte Hengst „Südwind's Con Tico“ behutsam auf den großen Sport seit zwei Jahren von Franke Sloothaak (53) vorbereitet. Bereits 5-jährig zum Süddeutschen Champion gekürt, qualifizierte sich der Sohn des Marbacher Landbeschälers „Cyrano de Bergerac“ für das Bundeschampionat, sechsjährig – nach mehreren Erfolgen in M-Springen – erneut für das „Schaufenster der deutschen Pferdezucht“ in Warendorf. Jetzt beginnt für den siebenjährigen vierbeinigen Athleten der Ernst des Lebens, die Karriere im Parcours mit der Klasse „S“.

Südwind`s Con Tico - Sloothaaks vielleicht letztes großes Pferd...

Geschrieben von: DL

Montag, 05. September 2011 um 13:40



... und genügend Bewegung für ein Dressurpferd hätte der Hengst auch

(Fotos: Olaf Rutschek)

Am letzten Wochenende war für Südwind`s Con Tico der Auftakt vielleicht einer wunderbaren Laufbahn als Sportler. Franke Sloothaak startete mit dem Hengst in der Youngster-Tour in Arnsberg Vosswinkel. Im Einlaufspringen der Klasse 2-Sterne-M platzierten sich beide mit einer blitzsauberen fehlerfreien Runde. Das Finale am Schlußtag, eine Springprüfung der Klasse S*, beendete der Modellathlet mit seinem Ausbilder in einer atemberaubenden Zeit und spektakulärer Art deutlich vor der Konkurrenz. „Mit diesem Ausnahmehengst kann ich mir sehr gut vorstellen, nochmals richtig anzugreifen,“ so Franke Sloothaak nach seinem S-Sieg mit dem gerade mal 7-jährigen Hengst.

Für 2012 planen die Besitzer von Südwind`s Con Tico - Guido Schröter und Olaf Rutschek - den ersten Deckeinsatz des hoch interessant gezogenen Hengstes. Und Franke Sloothaak selbst könnte vielleicht mit ihm letztmals im ganz großen Sport auftauchen...

Südwind`s Con Tico - Sloothaaks vielleicht letztes großes Pferd...

Geschrieben von: DL

Montag, 05. September 2011 um 13:40
